



vol.13
R5.1.11

自由と個人の尊敬・思索と己の完成



研修旅行に行ってきました

12月6日(火)～8日(木)の3日間、2年生が研修旅行に行きました。当初の計画通り沖縄へ行けないかと、ぎりぎりまで検討を重ねましたが、コロナ禍であることを鑑みて淡路・神戸方面へ変更しました。1日目は、阪神淡路大震災体験者の方のお話を聞いたり施設を見学したりする中で、防災の大切さを学びました。2日目は、USJにて仲間との親睦を図りながら、思う存分楽しみました。3日目は、京都市内をグループで散策し、歴史や文化に触れることができました。今年度は、新型コロナの影響で、3年生が春に、2年生が冬に研修旅行へ行くという珍しい年となりました。



駅前を明るくしちゃいました

12月20日(火)の夕方、本校の地域探究チームが考案したイルミネーションを、中津川駅前の広場に中津川市役所の方々と協力して設置しました。10月から構想を話し合い、三者懇談中にNAKATSUGAWAのボードを作成し、完成に至りました。少し寂しかった駅前が、とても煌びやかになり、駅を利用する生徒や一般の方の心を明るくしてくれています。



今年も素敵な1年にしよう

12月23日(金)に、冬休み前の集会がありました。先生方の話の後、伝達表彰が行われ、演劇部と英語プレゼンテーション大会に出場した生徒が表彰を受けました。また、夏休みの課題であった本校独自の読書感想文コンクールの表彰も行われ、最優秀賞に輝いた2年A組の糸魚川幹斗君を始めとして優秀賞・佳作4名も壇上に上がりました。



この日の下校時には、吹奏楽部が中庭にて、共通テスト間近の3年生を激励する気持ちも込めて、クリスマスミニコンサートを開いてくれました。大変寒い中でしたが、気持ちのこもった演奏に、多くの生徒が立ち止まって聞き入っていました。



また、生徒会企画として、先生方から3年生の生徒へ絵馬に見立てた用紙に激励のメッセージを書いてもらい、階段に掲示してくれています。今週はいよいよ共通テストが行われます。3年生は先生方の思いを胸に、これまで一緒に学んできた仲間と共に堂々と挑んでほしいと思います。中津高校全体が皆さんを応援しています。



高大連携がんばりました

12月20日(火)の夕方、1年間続いた中京学院大学との高大連携講座の閉講式が、中津川駅前のにぎわいプラザにて行われました。今年度は「看護学入門」と「保育学入門」の2講座が5月から全19回行われ、その総括と中京学院大学の先生から一人一人に認定証が授与されました。県内でも高大



連携講座が受講できる地域は非常に少なく、ここで得た知識はこの先の進路において非常に貴重なものとなります。一つの自信として前向きに進路実現に向かって行ってほしいと思います。



生徒代表のお礼の言葉の様子